

Pressemitteilung

Internationaler Dachverband für Business Coaching erfolgreich gegründet

Auf Initiative des Deutschen Bundesverbandes Coaching e.V. (DBVC) haben der DBVC und der Austrian Coaching Council (ACC) am 30.07.2019 den internationalen Dachverband International Organization for Business Coaching (IOBC) gegründet. Ziel des neuen Verbandes ist es, mit seinen hohen Standards die Qualität und Professionalität im Business Coaching weltweit zu sichern.

München, 19.12.2019

Seit dem 20.11.2019 darf die International Organization for Business Coaching (IOBC) sich als „e.V.“ – eingetragener Verein – bezeichnen. Die erfolgreiche Eintragung ins Vereinsregister macht nun offiziell, dass die IOBC der weltweit einzige Verband für professionelles Coaching mit dem Fokus auf Business und Leadership ist. Die IOBC repräsentiert und vernetzt die IOBC Business Coaches sowie Experten für Coaching aus Unternehmen, Wissenschaft, Forschung und Ausbildung ("Four-Ring-Concept"). „Wir verstehen uns als internationaler Dachverband und sehen unsere Aufgabe darin, höchste Qualitätskriterien und Professionalität im Business Coaching weltweit und kontinuierlich zu sichern und zu fördern.“, sagt Denis Gautheret, Präsident des Vorstands der IOBC. Denis Gautheret wurde auf der Gründungsversammlung am 30.07.2019 in Konstanz einstimmig zum Präsidenten gewählt wurde.

Höchste Qualitätsstandards im Coaching

Mit einem starken Netzwerk aus Business Coaches und Experten für Coaching aus Unternehmen, Wissenschaft, Forschung sowie Aus- und Weiterbildung ist es in den letzten Jahren gelungen, im deutschsprachigen Raum hohe Qualitätskriterien für den Coaching-Markt etablieren zu können. Nun ist es an der Zeit, diese Standards für Coaches, ihren Professionsethos, den Coaching-Prozess und Coaching-Weiterbildungen international zu festigen. Maßgeblicher Treiber dieser Entwicklung waren und sind die Mitglieder des DBVC, die dem Coaching-Markt seit 2007 kontinuierlich fortentwickelte Qualitätsstandards zur Verfügung stellen.

Press release

International organization for Business Coaching successfully founded

On initiative of the German Federal Association of Business Coaching e.V. (DBVC) the DBVC and Austrian Coaching Council (ACC) founded the International Organization for Business Coaching (IOBC) on July 30, 2019. This new association strives to ensure the quality and professionalism of business coaching worldwide through advocating and securing high standards.

Munich, December 19th, 2019

Since November 20th, 2019 the International Organization for Business Coaching (IOBC) may now call itself "e.V." – a registered association. The successful registration paves the way for the world's only association for professional coaching with exclusive focus on business and leadership. The IOBC represents and connects coaches and coaching experts from business, research and education & training ("Four-Ring-Concept"). "We see ourselves as an international umbrella organization for securing and promoting the highest quality standards and professionalism in business coaching worldwide.", says Denis Gautheret, President of the Management Board of the IOBC. Denis Gautheret was elected as chairman of the Management Board at the founding assembly in Constance on July 30, 2019.

Highest quality standards in coaching

With a strong network of business coaches and corporate, scientific, research and training experts the DBVC established high quality criteria for the German speaking coaching market. Now it is time to spread these standards for coaches, their ethical standards, the coaching process and further training internationally. Driving forces were and still are the members of the DBVC, who have been continuously living and developing quality standards for the coaching market since 2007.

„2016 haben wir in unserem Verband beschlossen, einen internationalen Weg einzuschlagen mit dem Ziel, Business Coaching weltweit höchste Standards und Qualitätskriterien zu geben. Denn Standards sind unumgänglich, wenn Coaching den Status eines professionellen Personalentwicklungsinstrumentes erhalten will.“, sagt Dr. Christopher Rauen, 1. Vorsitzender des Vorstands des DBVC. Das war zum einen der Startschuss für einen dreijährigen Entwicklungsweg hin zur Gründung eines internationalen Dachverbandes mit Sitz in München. Zum anderen war es der Beginn einer wissenschaftlichen Überarbeitung und profunden Anpassung der Standards an die zunehmend globalen und digitalen Herausforderungen der Arbeitswelt.

Kompendium mit Leitlinien für die Entwicklung von Coaching als Profession

Die aktuellen Qualitätsstandards gelten nun auch für alle Mitglieder der IOBC. Sie wurden darüber hinaus kostenfrei im digitalen Coaching-Kompendium „Leitlinien und Empfehlungen für die Entwicklung von Coaching als Profession“ auf Deutsch und Englisch herausgegeben. „Damit stellen wir allen Stakeholdern der Branche – Coaches, Experten aus Unternehmen, Wissenschaftler und Coaching-Weiterbildungsanbietern – die höchsten Qualitätskriterien für die Coaching-Tätigkeit zur Verfügung. Wir sind zuversichtlich, dass sich in anderen Ländern weitere Coaching-Verbände finden bzw. gründen und uns anschließen.“, so Denis Gautheret.

IOBC Webseite und Datenbank „IOBC Network“

Die offizielle Webseite der IOBC (www.iobc.org) enthält neben ersten Einblicken zum Verband, dessen Ziele und Qualitätsstandards auch das IOBC Network – eine moderne internationale Online-Datenbank mit professionellen Business Coaching-Anbietern. Die Datenbank wurde integriert, um der weltweit steigenden Nachfrage nach qualitätsorientiertem Coaching ein Portal mit professioneller Coach-Suche anbieten zu können. Nach der erfolgreichen Vereinsregistrierung wird die Webseite sowie das IOBC Network nun sukzessive aufgebaut.

"In 2016, our association decided to take an international path with the aim of establishing and securing the highest business coaching standards and quality criteria worldwide. Standards are indispensable for coaching to be a reliable professional personnel development instrument.", says Dr. Christopher Rauen, chairman of the DBVC Executive Board. 2016 marked the start of a three-year development process leading to the establishment of an international umbrella organization based in Munich. It was also the beginning of a scientific revision and thoroughgoing update of the standards to align them with the increasingly global and digital challenges of the working world.

Kompendium with guidelines for the development of coaching as a profession

The current quality standards apply to all members of the IOBC and have been published free of charge in form of a digital coaching compendium entitled "Guidelines and recommendations for the development of coaching as a profession". It is available in both German and English. "We hereby deliver highest quality criteria for coaching activities to all stakeholders within the coaching industry – coaches, experts from companies, scientists and coaching trainers. We are confident that like-minded coaching associations will be founded or that existing high-quality organizations in other countries will join us.", says Denis Gautheret.

IOBC Website and database "IOBC Network"

The official website of the IOBC (www.iobc.org) contains information about the association, its goals and quality standards as well as the IOBC Network – a modern international online database of highly professional business coaches. The database provides a searchable professional platform to meet the rising global demand for high quality coaching. Now that the IOBC is officially registered in the Munich register of associations, the website and the IOBC Network will be successively expanded to include coaches from all around the world.

Mitglieder des Vorstands und Verwaltungsrates Members of Management Board and Board of Directors

Vorstand Management Board



Präsident
President

Denis Gautheret (French)
Internal Coach (IOBC)

Vice President Technology Vendor Portfolio Management bei der Deutschen Telekom AG

Wirtschafts- und Telekommunikations-Experte mit dreisprachiger interkultureller Erfahrung in vielen Bereichen.

Expert in economics and telecommunications with trilingual intercultural experience in many resorts.



1. Vize-Präsident
1st Vice President

Alexander Harmsen (Dutch-Canadian)
Professional Coach (IOBC)

Niederländisch-kanadischer Coach in Konstanz mit interkultureller Erfahrung in elf Ländern auf drei Kontinenten.

Dutch Canadian coach in Constance with intercultural experience in eleven countries on three continents.



2. Vize-Präsident
2nd Vice President

Dr. Michael Tomaschek (Austrian)
Senior Coach (IOBC)
Educational Provider for Business Coaching (IOBC)

Leiter der European Systemic Business Academy, Obmann ACC, Berater, Mediator, Supervisor, Vortragender.

Head of the European Systemic Business Academy GmbH, ACC chairman, consultant, mediator, supervisor, lecturer.



3. Vize-Präsidentin
3rd Vice President

Dr. Ursula Wagner (German)
Senior Coach (IOBC)
Educational Provider for Business Coaching (IOBC)

Diplom-Psychologin, Geschäftsführerin und Gesellschafterin von Coaching Center Berlin GbR, Autorin, Ausbilderin.

Dipl.-Psychologist, managing director and associate of Coaching Center Berlin GbR, author, trainer.

Verwaltungsrat Board of Directors



Vorsitzender
Chairman

Dr. Christopher Rauen (German)
Senior Coach (IOBC)
Educational Provider for Business Coaching (IOBC)
Institutional Provider of Business Coaching (IOBC)

Diplom-Psychologe, Inhaber und Geschäftsführer der Christopher Rauen GmbH, Vorstandsvorsitzender DBVC, Autor, Herausgeber.

Dipl.-Psychologist, owner and managing director of Christopher Rauen GmbH, chairman of DBVC Board, author, publisher.



Mitglied
Member

Eberhard Hauser (German)
Senior Coach (IOBC)
Education Provider for Business Coaching (IOBC)
Institutional Provider of Business Coaching (IOBC)

Inhaber und Geschäftsführer von hauserconsulting GmbH & Co. KG, Ausbilder, Consultant, Vorsitzender DBVC Präsidium.

Managing director and owner of hauserconsulting GmbH & Co. KG, trainer, consultant, chairman of DBVC Presidium.

Kontakt

International Organization for Business Coaching e.V.
IOBC Geschäftsstelle
Generalsekretärin Lysiane Roux
Postfach 2411
49014 Osnabrück | Deutschland

Telefon: +49 541 580 284 10 (Mo.-Fr. 09 – 14 Uhr)
Mail: info@iobc.org
Internet: www.iobc.org

Contact

International Organization for Business Coaching e.V.
(registered association in Germany)
IOBC Office
General Secretary Lysiane Roux
P.O. box 2411
49014 Osnabrück | Germany

Phone: +49 541 580 284 10 (09 am – 2 pm)
Mail: info@iobc.org
Internet: www.iobc.org